



ARCE DESTACA LA SOLIDEZ Y EL CRECIMIENTO DEL SISTEMA FINANCIERO BOLIVIANO

El presidente del Estado, Luis Arce, destacó, en su informe de su segundo año de gestión, la salud del sistema financiero boliviano al asegurar que sus indicadores son positivos y registran crecimientos importantes en relación al periodo 2021. Desde la Asamblea Legislativa, el Primer Mandatario destacó que aquello ocurre con los depósitos, los créditos y los ahorros.

"Nuestro sistema financiero se muestra sólido y cuenta con indicadores positivos", aseguró Arce en el mensaje al país por el inicio de su tercer año de gestión. Y luego explicó dio a conocer el crecimiento de las diferentes variables de la banca nacional.

"Otra muestra de que estamos avanzando con estabilidad se refleja en nuestro sistema financiero, que se muestra sólido y con indicadores positivos; hasta el mes de septiembre de 2022, los depósitos en el sistema financiero ascendieron a \$us.31.837 millones, presentando un incremento del 5,3% equivalente a \$us.1.610 millones por encima de lo registrado a septiembre de 2021, denotando también un mayor dinamismo en comparación con gestiones anteriores", explicó.

Destacó que desde la gestión 2020, los saldos en cuentas de ahorro y a la vista tuvieron un despegue, con un crecimiento promedio interanual superior al 7%, seguido de los depósitos a plazo fijo con 5,8%, según nota publicada por Urgentebo.

Otro factor que Arce ponderó en el informe a la nación es la colocación de créditos en el país, como un reflejo de la economía en movimiento positivo.

"Al cierre de septiembre de 2022, la cartera de créditos del Sistema Financiero ascendió a \$us.30.710 millones, con un crecimiento de \$us.2.191 millones equivalente al 7,7% respecto a septiembre de 2021, superior al crecimiento presentado entre las gestiones 2020 y 2021, el cual no superó el 3,9%", añadió.

Y como ha ocurrido en los anteriores periodos gubernamentales del Movimiento Al Socialismo, el comportamiento de las personas que adquieren créditos ha sido ejemplar, porque la mora es baja. A septiembre de 2022, el índice de mora se encuentra estable en 2,2% y está por debajo del índice de mora del período neoliberal que llegó a 10,1% en 2005.

"Estos hechos demuestran que la reconstrucción económica está en marcha y que las bolivianas y los bolivianos mantienen su confianza plena en el sistema financiero", insistió el Mandatario.

JEFATURA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL